
 

第２３６回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和７年１月２０日（月）１４：００～１５：５０ 

場 所   ＜Web 会議により実施（Microsoft Teams を使用）＞ 

本部棟５階 大会議室 

出席者 大谷学長，増永理事，松崎理事，金山理事，椎名理事，大川理事，片岡副学長， 

齋藤副学長，高橋哲副学長，亀井副学長，河野副学長，小俣副学長，鬼形副学長， 

浅田法文学部長，川路教育学部長，磯村人間科学部長，石原医学部長， 

伊藤総合理工学部長，三原材料エネルギー学部長，上野生物資源科学部長， 

丸橋評議員，縄田評議員，髙橋悟評議員，竹谷評議員，山田評議員，小林評議員， 

境評議員，浦野評議員，津本評議員，半田評議員，黒岩評議員 

欠席者   三浦副学長，富澤評議員 

オ ブ ザ ー バ ー   吉田監事，栗原監事 

〔陪席：事務局次長，企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長， 

総務部長，財務部長，松江地区学部等事務部長，医学部事務部長， 

監査室長事務取扱〕 

 

議決事項１ 学生の懲戒について 

○ 松崎理事から資料に基づき，学生の懲戒について概要の説明があった後，当該学生の所

属する学部長から詳細について説明があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 「内部質保証に関する規程」に基づく令和６年度学生受入に関する自己点検・評

価の実施について 

○ 松崎理事から資料に基づき，「内部質保証に関する規程」に基づく令和６年度学生受入

に関する自己点検・評価の実施について説明があり，審議の結果，原案どおり議決され

た。 

 

議決事項３ 第４期中期目標・中期計画の変更について 

○ 増永理事から資料に基づき，第４期中期目標・中期計画の変更について説明があり，審

議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項４ 国立大学法人島根大学と島根県測量設計業協会及び中国地質調査業協会島根県支

部との連携に関する協定の締結について 

○ 亀井副学長から資料に基づき，国立大学法人島根大学と島根県測量設計業協会及び中国

地質調査業協会島根県支部との連携に関する協定の締結について説明があり，審議の結果，

原案どおり議決された。 

 

報告事項１ 教学，研究，財務の IR データに基づいた経営状況に係る自己点検・評価結果につ

いて 

○ 松崎理事から資料に基づき，教学，研究，財務の IR データに基づいた経営状況に係る

自己点検・評価結果について報告があった。 

○ 増永理事から，島根県内に就職した県外出身学生が県内就職を選択した理由等の把握状

況について質問があり，松崎理事から県内企業へのインターンシップ等において経営者や

従業員との触れ合いの機会を得られたことで県内就職の意識が向上したことなどのほか，



 

学生個人の事情等も含めて生活する場所としての魅力を感じたことも考えられるとの回答

があった。 

○ 学長から医学部における自学習時間が年々低下している理由について質問があり，石原

医学部長から確認して改めて報告するとの発言があった。 

○ 鬼形副学長から，島根，鳥取両県の高校別の志願者数，入学者数データについて，高校

３年生の生徒数自体がこの１０年で相当減少しているため，今後の推移を分析していくた

めには受験生の母数が減少していることを加味したデータが必要ではないかとの意見があ

った。 

○ 川路教育学部長から，高校別の志願者数，入学者数について，学部別のデータを提供し

て欲しいとの意見があった。 

○ 黒岩評議員から，業務の効率性を勘案すると機械的にデータ収集が可能となるのが理想

であるため，ＤＸの観点で可能な限り対応したいとの発言があった。 

 

報告事項２ 研究・学術情報本部総合情報処理センター規程の一部改正について 

○ 松崎理事から資料に基づき，研究・学術情報本部総合情報処理センター規程の一部改正

について報告があった。 

 

報告事項３ 島根大学ソーシャルメディアガイドラインの一部改正について 

○ 松崎理事から資料に基づき，島根大学ソーシャルメディアガイドラインの一部改正につ

いて報告があった。 

 

報告事項４ 令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・受講状況（R6.12.25 

現在）について 

○ 金山理事から資料に基づき，令和６年度コンプライアンス・プログラム（講習）実施・

受講状況（R6.12.25 現在）について報告があった。 

 

報告事項５ 令和７年度運営費交付金等予定額の概要について 

○ 大川理事から資料に基づき，令和７年度運営費交付金等予定額の概要について報告があ

った。 

 

報告事項６ ネーミングライツ事業に係る命名権者の決定について 

○ 大川理事から資料に基づき，ネーミングライツ事業に係る命名権者の決定について報告

があった。 

 

報告事項７ 令和７年度教育研究評議会の開催日について 

○ 学長から資料に基づき，令和７年度教育研究評議会の開催日について報告があった。 

 

報告事項８ 国際交流協定の更新について 

○ 報告事項８は書面をもって報告に代えた。 

 

報告事項９ 教員の採用等について 

○ 報告事項９は書面をもって報告に代えた。 


